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Aos dois dias do mês de julho de dois mil e doze, às 17h00min horas na sala nº. 132 da 1 

ESAG reuniu-se extraordinariamente o Departamento de Administração Empresarial da 2 

ESAG, com as seguintes presenças: Dannyela da Cunha Lemos, Denise Pinheiro, Eduardo 3 

Jara, Eduardo Trauer, Fábio Pugliesi, Felipe Eugênio Kich Gontijo, Francisco de Resende 4 

Baima, Giselle M. Kersten, Isabela Regina F. Muller, Jane Iara P. da Costa, José Fonseca 5 

da Silva Filho, Julíbio D. Ardigo, Júlio da Silva Dias, Lucas da Rocha, Maria Aparecida 6 

Pascale, Maria Cristina F. Alves Zambon, Marli Dias de Souza Pinto, Nério Amboni, Octavio 7 

Renê Lebarbenchon Neto, Paulo Henrique Simon, Rafael Tezza, Ruth F. R. Rossi, Sérgio 8 

Bittencourt e Thiago Bratti Schmidt. Ausências justificadas: Adrian Sanches Abraham, 9 

André Luiz Campos de Andrade, Carlos Eduardo F. da Cunha, Clerilei A. Bier, Everton Luis 10 

Pellizzaro de L. Cancellier, Fabiano M. Raupp, Graziela D. Alperstedt, Jovane Medina 11 

Azevedo, Mário César B. Moraes e Taís Baumgarten Carvalho. À disposição: Carlos 12 

Roberto De Rolt, Marcus Tomasi e Raimundo Zumblick. Ausentes: Alberto R. Junior, 13 

Giuliano B. Wolf, Janaína L. Schmitz, Leandro da C. Schmitz, Luis G. M. Monteiro, Luiz 14 

Felipe Pereira, Marcelo R. Martins, Omar Said Omar, Paulo Sérgio de M. Bastos, Reinaldo 15 

de Almeida Coelho e Ricardo Kenji. 1. Ata da Reunião Anterior. Colocada em discussão a 16 

ata foi aprovada por unanimidade. 2. Inclusão em Pauta: a) Solicitação de afastamento 17 

do país, com destino à Costa Rica e Guatemala, para fins particulares, sem ônus para 18 

ESAG/ UDESC, fora do período de aulas, de 15/07/2012 a 21/07/2012. Interessado Prof. 19 

Felipe Gontijo – Relatora Prof.ª Isabela Fornari Müller. Colocadas em discussão as 20 

inclusões em pauta foram aprovadas por unanimidade. 3. Exclusão de pauta: a) 21 

Revalidação de Diploma de Graduação da Universidade de Buenos Aires. Interessado: 22 

Sebastian Herman Pinosa. Relator Profº Nério Amboni. Colocadas em discussão as 23 

exclusões em pauta foram aprovadas por unanimidade. 4. Avaliação do Semestre 2012/1. 24 

A professora Isabela agradeceu todo o empenho e dedicação dos professores no 25 

desempenho de suas atividades durante o primeiro semestre de 2012. Entre diversas 26 

conquistas alcançadas a Profª Isabela destacou o desenvolvimento e expansão do Projeto 27 

Interdisciplinar. Graças à participação de todos alcançamos este objetivo com pleno êxito, o 28 

que verificamos pelo retorno positivo dado pelos alunos ao longo do semestre. A professora 29 

Isabela destacou a data limite do dia onze de julho para o Fechamento dos Diários pelos 30 

professores para evitar problemas para a matrícula dos alunos para o segundo semestre de 31 

2012. A Prof.ª Isabela reforçou o pedido para que os professores não deixem para a sexta-32 

feira esta atividade. Para o prof. Nério o suporte oferecido aos professores não acompanha 33 

a cobrança feita, mesmo após a Pró-Reitoria receber a reclamação formal.  A última sexta-34 

feira, dia 29 de junho, foi o prazo para o fechamento das notas do mestrado, porém antes do 35 

horário previsto os professores encontraram a secretaria já fechada. O Prof. Simon passou 36 
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por este problema e acabou deixado um bilhete, retornando na segunda-feira para ser 1 

atendido. Apesar de ter sido bem atendido considera que isto poderia ser evitado. Na 2 

opinião do Prof. Julíbio enfrentamos dois problemas principais, parte por questões 3 

administrativas e parte pela padronização dos softwares no lugar da padronização dos 4 

processos. Estamos reféns dos softwares. A professora Isabela reconheceu o problema, 5 

agradeceu as observações e garantiu que irá formalizar a reclamação junto a Direção de 6 

Ensino.   5. Planejamento do Semestre 2012/2.   Professora Isabela reforçou que os 7 

Planos de ensino devem ser enviados ao departamento até dia 16 de julho via e-mail em 8 

versão digital no formato Word. A prof. Isabela informou que os horários para o semestre 9 

2012/2 foram fechados de forma a evitar alterações em relação ao semestre anterior e 10 

agradeceu a compreensão dos professores quanto as mudanças que se fizeram 11 

necessárias. Ficou definida uma reunião para tratar do planejamento do Projeto 12 

Interdisciplinar em 2012/2 no dia nove de julho às 16h. 6. Solicitação de afastamento do 13 

país, com destino à Costa Rica e Guatemala, para fins particulares, sem ônus para 14 

ESAG/ UDESC, fora do período de aulas, de 15/07/2012 a 21/07/2012. Interessado Prof. 15 

Felipe Gontijo – Relatora Prof.ª Isabela Fornari Müller. A relatora destacou que a viagem 16 

ocorrerá em um período sem aulas e não atrapalhará o andamento das atividades. O 17 

parecer da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por 18 

unanimidade. 7. Outros Assuntos: a) Avaliação Institucional. A Professora Isabela 19 

informou que a ESAG ficou em terceiro lugar na participação dos alunos no processo de 20 

avaliação institucional e reforçou a importância deste processo para o fortalecimento da 21 

escola. b) Evento da Administração Empresarial. A Prof.ª Isabela informou sobre o evento 22 

que está sendo planejado para o segundo semestre de 2012 em parceria a Up-Trend 23 

Eventos, o Daag e a ESAG Junior. Após repassar o que foi discutido até o momento e 24 

esclarecer dúvidas e questionamentos a professora Isabela abriu espaço para sugestões 25 

por parte dos professores. Os professores manifestaram sua contribuição em relação ao 26 

evento com críticas e sugestões sendo esta iniciativa aprovada pela maioria dos presentes. 27 

c) Posicionamento do Departamento quanto à abertura do curso de Administração 28 

Pública em Balneário Camboriú pelo CESFI.  Após a discussão do tema ficou definido 29 

que o posicionamento do Departamento deve ser pela defesa da autonomia do centro em 30 

questão. Cabe ao centro apresentar seu projeto de modo bem estruturado, com um 31 

planejamento criterioso e embasado em estudos avaliativos junto à instância competente.   32 

Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu Thiago Bratti 33 

Schmidt, funcionário do Departamento de Administração Empresarial lavrei a presente ata, 34 

que depois de aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 02 de julho de 35 

2012. 36 

 


